

Para alcanzar a Dios, pongan Sus enseñanzas en práctica – Discurso Divino del 27 de marzo de 2016 resumido por www.saivrinda.org

En nuestro día a día, pasamos cada día angustiados por muchas preocupaciones y problemas. Deberíamos reconocer que la ley del Karma es inevitable y todos tienen que experimentar las consecuencias de sus acciones. Buenos actos conducirán a buenos resultados y malas acciones naturalmente conducen a malos resultados.

Los pensamientos en nuestra mente son la base de todas nuestras acciones. Supongan, que deseamos desarrollar solo sentimientos y pensamientos puros y solo hacemos acciones puras y obtenemos resultados puros, ¿qué deberíamos hacer? Primero y principal, es necesario estar en buena compañía y escuchar buenas cosas. Por eso nuestras escrituras declaran que el satsang o buena compañía es muy, muy importante. Lo que vemos, escuchamos, experimentamos – todo entra en nuestro subconsciente.

Hay tres tipos de devotos aquí. Los primeros, escuchan con una oreja y sale por la otra oreja. Los segundos, escuchan a través de la oreja y hablan a través de la lengua. Los terceros, escuchan y preservan y atesoran las enseñanzas en sus corazones y practican. Los mejores de los devotos son aquellos que escuchan, entienden, contemplan y practican.

Después de escuchar el discurso, generalmente vuelven a sus lugares, se inmiscuyen en los chismes habituales y se olvidan de las buenas cosas escuchadas aquí. No es solo masticar, tienen que comer y digerir también. Pueden masticar la comida y escupirla; ¿entonces cómo pueden satisfacer su hambre? Dondequiera que vaya, cada semana sigo dando estos discursos. Es una sola Verdad, que enseño de diferentes maneras. Aún una enseñanza si la entienden correctamente y practican, les dará mucho beneficio. No es que cada vez tenemos que venir aquí y escuchar; pueden tener satsangs en sus propios lugares, pueden discutir lo que dijo Swami y como practicarlo.

No quiero hablar mucho. Durante muchos, muchos años, he estado hablando. Necesito buenos estudiantes. ¿Quién es un buen estudiante? Quiero un buen estudiante quien escucha, hace sus deberes y si tiene una duda, puede venir a Mi, preguntar y aclarar las dudas y continuar practicando. Si no hacen los deberes, no lo van a entender. Los exámenes vienen. Todos tendrán que afrontar dificultades y adversidades. Pero si tenemos devoción, nos ayudará durante tales momentos. Cuando tengan éxito, no se exulten, no se sientan arrogantes u orgullosos. En vez piensen que es un don de Dios. De la misma manera, cuando se enfrenten con el fracaso, mírenlo también positivamente. Tómenlo como un don de Dios y no se depriman.

Lo importante no es cuánto tiempo han permanecido en la proximidad de lo Divino; lo que es importante es ¿cuáles son los beneficios que han obtenido? ¿Cuánto han aprendido? No soy diferente de Mi Palabra. Si escuchan a Mi Palabra y practican, definitivamente Me alcanzarán. Por ende, todos ustedes, lo primero es, practicar, practicar, practicar. Sin practicar, es todo una pérdida de tiempo.